

Erneut chancenlos

Geschrieben von: Achim Michels

Montag, den 22. Oktober 2018 um 13:33 Uhr -

Die 5. Mannschaft konnte auch gegen Neuerkirch/Külz nur einzelne Erfolge verbuchen und musste dem Gegner nach rund zwei Stunden Spielzeit zum verdienten 9:3-Sieg gratulieren. Lediglich 1 Doppel (Rico Hofmann/ Achim Michels) sowie 2 Einzel (Pascal Mähringer sowie Achim) konnten jeweils mit 3:1 zu unseren Gunsten entschieden werden. Rico in seinem ersten Einzel und Achim im zweiten hatten zudem Pech bei ihrer Niederlage im fünften Satz.